



Erste Hilfe? Ehrensache!

Der Wettbewerb der DGUV (<https://www.jwsl.de>) veranlasste die FLL 23a, sich kreativ mit dem Thema Arbeitssicherheit auseinanderzusetzen. Im Fokus des Wettbewerbes stand dieses Schuljahr „Erste Hilfe“.

Nach einer kurzen Findungsphase entschied sich die Klasse für einen Film zur Verdeutlichung der Wichtigkeit der Ersten Hilfe. Das Motto solle sein: Helfen kann man immer irgendwie!

Die Klasse verteilte untereinander Aufgaben für den Videodreh und sammelte Ideen für die Umsetzung ihres Mottos. Nach einigen Anlaufschwierigkeiten, mal schneite es, mal regnete es, konnte die Klasse das Video im Rencks Park vollenden und Spitz auf Knopf hochladen.

Nun wurde der Klasse ein großzügiger Preis verliehen!

Die Freude über diese Würdigung ist groß 😊

Da der Klasse ihr Motto zur Ersten Hilfe sehr am Herzen liegt, freut sie sich, wenn ihr Beitrag zum Engagement bei Unfällen animieren kann!

Viel Spaß beim Schauen!

Eure
FLL 23a

